

## Message de la **Dre Hanan Balkhy**

Directrice régionale de l'OMS pour la Méditerranée orientale à l'occasion de la

Journée mondiale de la santé

7 avril 2024

La santé est un droit humain et non un privilège. Mais bien trop souvent, ce droit est remis en cause. C'est pour cela que l'OMS a choisi « Notre santé, nos droits » comme thème de la Journée mondiale de la santé 2024.

Il s'agit d'une question critique dans la Région de la Méditerranée orientale qui abrite 38 % de toutes les personnes ayant besoin d'aide humanitaire dans le monde.

Les conflits et les catastrophes naturelles empêchent les populations d'obtenir les soins de santé de qualité dont elles ont besoin.

Une action urgente est nécessaire pour réduire les inégalités en matière de santé, préserver les droits humains et donner la priorité aux besoins des plus vulnérables.

Nous avons encore un long chemin à parcourir pour instaurer la couverture sanitaire universelle et réaliser d'autres objectifs de développement durable liés à la santé.

Pour garantir que chacun puisse mener une vie aussi saine que possible, les pays doivent investir dans des systèmes de santé solides et inclusifs.

Ils doivent également s'attaquer aux déterminants de la santé sous-jacents, tels que la pauvreté, l'inégalité entre les genres et le changement climatique.

L'OMS continuera de collaborer avec les pays pour promouvoir des soins de santé équitables et soutenir les personnels de santé. Nous aspirons à une Région où tout un chacun peut atteindre le niveau de santé et de bien-être le plus élevé possible.

À l'occasion de la Journée mondiale de la santé, j'appelle les gouvernements, les professionnels de la santé et les autres partenaires à renouveler leur engagement à l'égard de notre mission commune.

Ensemble, faisons du droit à la santé une réalité pour tous dans la Région de la Méditerranée orientale.





